Betriebsausflug in der Region



Osterhofen/Auerbach. Einen gelungenen Betriebsausflug, wenn auch nur in der Umgebung, haben acht Mitarbeiter der Montage 4 der Osterhofener Werkstätten nach Auerbach sowie

zum Büchelstein und nach Schöfweg unternommen. Und das Coronakonform in Kleinstgruppen, aufgeteilt in zwei Busse. Begleitet wurden sie von Sozialpädagogin Ramona Stadler-Kilger und Gruppenleitung Evi Ebner (beide Mitte), einer Auerbacherin. In Auerbach begrüßte sie Bürgermeister Gerhard Weber (r.) vor dem Rathaus und verfolgte mit großem Interesse den Bericht der Mitarbeiter mit Behinderung, die stolz ihren Arbeitsalltag schilderten. Anschließend begleitete Weber die Ausflugsgruppe zur frisch renovierten Kneippanlage. Musikalisch begrüßt wurde die Gruppe von Maria Wirth (2.v.r.), einer eifrigen Sängerin aus Auerbach mit zwei Waidlerliedern und einem irischen Segensgruß. Natürlich versuchten sich einige im Wassertreten, nutzten die riesigen Sonnenliegen und informierten sich an den Schautafeln. Hier wurde auch die mitgebrachte Brotzeit verzehrt. Weiter ging die Reise nach Kerschbaum/Oberaign, wo man zu Fuß durch den schattigen Wald den großen Büchelstein erreichte. Am "Stoa" angekommen waren alle fasziniert von der tollen Aussicht. Die Drachenfliegerrampe und das Gipfelkreuz waren begehrt für Fotos der betreuten Mitarbeiter. Der Abschluss war ein Biergartenbesuch bei Familie Aulinger, Schöfweg, die bereits vor zwei Jahren die Werkstatt großzügig unterstützt hatte. Darum waren die Mitarbeiter besonders neugierig, den Familienbetrieb kennenzulernen. Nach einem "Gratis-Eis" als Nachspeise war der Tag für die Gruppe rundum gelungen. - ni/Foto: Nickl